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Gilberto Figueiredo Comenta Investigações da PF Envolvendo
Secretária-Adjunta da Saúde
Adjunta pediu demissão na semana passada

Márcio Eça do rufandobombonews 

O secretário de Saúde do Estado, Gilberto Figueiredo, se manifestou nesta terça-feira (10) sobre as
investigações da Polícia Federal que envolvem a ex-secretária-adjunta da pasta, Carolina Campos Dobes
Conturbia Neves ,Durante entrevista, ele destacou o compromisso do governo em colaborar com as
autoridades e fornecer todas as informações necessárias.

"Trata-se de um processo que pode ser de justiça. A secretária-adjunta entendeu que, para estar livre para
fazer a sua defesa, seria melhor não permanecer no exercício do cargo. Ela pediu exoneração, e nós seguimos
adotando as medidas necessárias com orientação da Polícia Geral do Estado", afirmou Figueiredo.

Questionado sobre sua opinião a respeito da inocência da ex-gestora, o secretário enfatizou que confia na
presunção de inocência até que surjam provas concretas. "Eu sempre vou acreditar na inocência enquanto não
houver prova nenhuma que possa incriminar alguém", reforçou.

 



 


